

Conaf abrió un nuevo proceso de postulación a sus brigadas de combate de incendios forestales

De cara a los meses de primavera y verano, la Corporación Nacional Forestal (Conaf) proyecta conformar 32 brigadas para combatir posibles incendios forestales en la Región de Valparaíso. Esto, incluyendo a una unidad que funcionará con base en el archipiélago de Juan Fernández.

En ese contexto, la institución forestal inició este mes el reclutamiento de personas interesadas en formar parte de los equipos que lucharán contra el fuego en la zona. Y, hasta ahora, registra 283 postulantes inscritos.

Anuncio Patrocinado

“Hago una invitación a todos los que quieran postular a este proceso de selección, que comenzó el 16 de agosto pasado. ¿Cómo postular? Simplemente, enviando un correo electrónico a postulaciones.conafvalparaiso@gmail.com, o escaneando el código QR que está en nuestras redes sociales”, manifestó el director regional de Conaf, Luis Correa.

Entre los requerimientos básicos para participar de la instancia, mencionó, por ejemplo, contar con más de 18 años de edad, y certificar una salud física y psicológica compatible con la función.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Conaf abrió un nuevo proceso de postulación a sus brigadas de combate de incendios forestales

A su vez, Correa destacó que “el brigadista forestal es el pilar de nuestro Programa de Protección contra Incendios Forestales. Son las personas que conforman las brigadas las que realmente, con su trabajo en terreno, con herramientas manuales, logran apagar el incendio”.

En la misma línea, el jefe regional del Departamento de Protección contra Incendios Forestales (Deprif) de la corporación, Juan Atienza, enfatizó que “para nadie es un secreto que el combate de incendios forestales se basa, fundamentalmente, en la construcción de líneas de cortafuegos. Y para eso se requieren personas (brigadistas) que hagan ese trabajo esencial”.

Agregó que “necesitamos que postule la mayor cantidad de gente, de tal manera de poder asegurar la implementación de todas las brigadas forestales que están previstas y planificadas para funcionar durante este período álgido de incendios forestales 2022-2023”.

Plataforma

Las personas que escriban al correo indicado por el organismo forestal, automáticamente recibirán un link de acceso a la plataforma de postulación, donde encontrarán información asociada al proceso.

Al respecto, la encargada de la inscripción de futuros brigadistas y profesional de Conaf Valparaíso, Viviana González, explicó que “en la plataforma están todos los datos: los cargos a los que pueden postular, los requisitos, los documentos que tienen que subir y los exámenes que tiene que rendir, como el test psicológico, que es para todos obligatorio”.

Añadió que “las personas que postulen a cargos vinculados directamente al combate de incendios forestales, como brigadistas, jefes de cuadrilla, jefes de brigada y motosierristas, además tienen que dar unas pruebas físicas. Todo está indicado en la misma plataforma”.

Cabe consignar que la oferta laboral también considera funciones como despachador de central, operador de torre de observación, manipulador de alimentos y cuidador de base brigada y/o torre de observación.

Período complejo

El jefe regional del Deprif de Conaf advirtió que para este verano, en la zona central, “se prevén altas temperaturas y períodos de olas de calor, que vienen siendo cada vez más repetitivos”.

Conaf abrió un nuevo proceso de postulación a sus brigadas de combate de incendios forestales

Bajo este escenario, Atienza subrayó que “se espera una temporada de incendios forestales bastante compleja y que se evidencia aún más dado lo que está pasando en el hemisferio norte”.

y tú, ¿qué opinas?